





Strasbourg, le 5 novembre 2024

## Réaction de Jeanne Barseghian, maire de Strasbourg et Jacques Witkowski, Préfet du Bas-Rhin

## Stèle vandalisée place de la République

La stèle de la place de la République, érigée en mémoire des nombreuses victimes de l'attentat terroriste qui a endeuillé notre ville le 11 décembre 2018, a été vandalisée cette nuit.

Conçue en collaboration avec les victimes et leurs familles, elle inscrit dans l'espace public le souvenir de cet acte effroyable qui a marqué toute la ville et au-delà, et qui rappelle la mémoire des cinq personnes assassinées. **Jeanne Barseghian**, maire de Strasbourg et **Jacques Witkowski**, Préfet du Bas-Rhin condamnent avec la plus grande fermeté la détérioration inacceptable de ce lieu de recueillement où nous nous rassemblerons à nouveau le 11 décembre prochain.

La Ville de Strasbourg déposera une plainte.

